

Wir sind Spendenpartner des dm-Drogerie Markt in Mering

Liebe Mitglieder im Bürgernetz,

Vom 14.9. bis 22.9.2018 ist die offizielle Woche des bürgerschaftlichen Engagements.

Menschen, die Herz zeigen und sich für andere in ihrem Umfeld einsetzen, sind unersetzlich und wertvoll für die Gesellschaft. Rund 30 Millionen Menschen in Deutschland engagieren sich ehrenamtlich.

Das Handelsunternehmen dm will dieses gesellschaftliche Engagement mit insgesamt rund 3.800 lokalen Spenden sichtbar machen. Das Bürgernetz Mering ist einer von zwei Spendenpartnern in Mering.

In den dm-Märkten kann im Rahmen der Aktion „Herz zeigen!“ zwischen jeweils zwei lokal engagierten Organisationen abgestimmt werden. Das Ergebnis der Abstimmung entscheidet über die jeweilige Spendensumme.



Vom 14.9. bis 22.9.2018 präsentiert das Bürgernetz Mering im dm-Markt im Gaußring 7 seine Arbeit und dm-Kunden können für unser Projekt abstimmen!

Wir hoffen darauf, dass viele Menschen Herz zeigen und für das Bürgernetz stimmen!

Mit freundlichen Grüßen
Franz Sedlmeir und Josef Gerner